
Frage-Bogen in einfacher Sprache

Bürger-Haushalt Potsdam 2015/16
„Liste der Vorschläge der Bürgerinnen und Bürger“ 

Sehr geehrte Potsdamerinnen und Potsdamer,
wir wollen unsere Arbeit besser machen.

Sie können uns dabei helfen:
Wie kann die Landes-Hauptstadt Potsdam Geld sparen?
Was soll die Landes-Hauptstadt Potsdam machen?
Wo soll die Landes-Hauptstadt Potsdam Geld ausgeben?

Bürgerinnen und Bürger der Landes-Hauptstadt Potsdam 
konnten dafür Vorschläge machen.

Sie können die Vorschläge nun bewerten:
Welchen Vorschlag finden Sie gut?
Dafür können Sie die Vorschläge ankreuzen.

Bitte füllen Sie diesen Frage-Bogen aus. 
Sie können die Fragen auch zu Hause ankreuzen
Und den Frage-Bogen mit der Post zurück schicken.
Bitte schicken Sie uns den Frage-Bogen bis zum 9. November 2014.

Die Teilnahme ist freiwillig. 
Teilnehmen dürfen alle ab 14 Jahren.
Und  die in Potsdam wohnen.
Mit Ihren Antworten können Sie uns helfen.

Die Vorschläge stehen auf den nächsten Seiten.
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1. Bürger-Vorschläge zu EINSPARUNGEN
    Das heißt:
    Wie kann die Landes-Hauptstadt Potsdam Geld sparen?

Sie dürfen auf dieser Seite 5 Kreuze machen.
Sie können die Kreuze einem Vorschlag geben
Oder die Kreuze auf mehrere Vorschläge verteilen.

1. Schlänitzsee: Verkauf der 
    Erholungs-Grundstücke an Pächter

2. Unter den Eichen / Meisen-Weg: 
    Verkauf an Garagen-Gemeinschaft

3. „Nowa-Wiese“ nicht an die Schlösser-
    Stiftung übergeben

4. Kein Millionen-Grünpflege-Zuschuss 
    für Schlösser-Stiftung

5. Kein Kauf und Abriss des Hotels 
    „Mercure“

6. Kein Geld für Stadt-Kanal 
    und Garnison-Kirche

7. Ordnungs-Gelder bei Verschmutzung 
    deutlich erhöhen

8. Beteiligung von Sport-Vereinen
    an Sport-Investitionen

9. Weitere Gemeinde-Steuern prüfen 
    und einführen

10. Zweitwohnsitz-Steuer von
      15 % auf 20 % erhöhen
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2. Bürger-Vorschläge zur LAUFENDEN VERWALTUNG
    Das heißt:
    Was soll die Landes-Hauptstadt Potsdam machen?

Sie dürfen auf dieser Seite 5 Kreuze machen.
Sie können die Kreuze einem Vorschlag geben
Oder die Kreuze auf mehrere Vorschläge verteilen.

11. Tierheim fördern

12. Koordinierungsstelle „Kultur“ einrichten

13. Erhöhung der Förderung der 
      Kultur-Szene und Kultur-Feste

14. Kita-Gebühren senken und 
      Beitrags-Ordnung anpassen

15. Kostenloses Essens in Kita und Schulen

16. Hort- und Freizeit-Betreuung für Kinder 
      mit geistiger Behinderung

17. „MINT-Mitmach-Mobil“ für Potsdam

18. Einrichtung eines Jugend-Parlamentes

19. Rauch-Freie Spiel-Plätze für Potsdam

20. Erhalt und Förderung des „Extaviums“

21. Honorar-Anpassung für Volkshochschul-
      Kurs-Leitende nach Qualifikation

22. Kostenlose Nutzung Öffentlicher Nahverkehr

23. Bessere Planung des Öffentlichen Nahverkehrs

24. Volks-Park erhalten und ausbauen 

25. Verfugung von Kopfstein-Straßen-Beläge 
      in der Innen-Stadt

26. Bessere Geh-Wege in der Ribbeck-Straße

27. Rad-Fahren attraktiv und sicher machen

28. Frei-Parken für Pflege-Dienste

29. Freies Internet in öffentlichen Gebäuden

30. Mehr Sauberkeit in Potsdam 
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3. Bürger-Vorschläge zu INVESTITIONEN
    Das heißt:
    Wo soll die Landes-Hauptstadt Potsdam Geld ausgeben?

Sie dürfen auf dieser Seite 5 Kreuze machen.
Sie können die Kreuze einem Vorschlag geben
Oder die Kreuze auf mehrere Vorschläge verteilen.

31. Kunst-Rasen für das Sport-Forum
      Waldstadt

32. Überdachung Rollsport-Anlage 
      (Heinrich-Mann-Allee)

33. Neubau und Erneuerung Sport-Anlagen 
      im Potsdamer Norden

34. Weiter-führende Schulen
      für den Norden

35. Bessere Ausstattung, Technik und Medien 
      an Potsdamer Schulen

36. Entlastungs-Straße für Potsdam
      (im Norden)

37. Sanierung der Potsdamer
      Kastanien-Allee

38. Ausgaben für „Barriere-freie Wege“
      deutlich erhöhen

39. Platz der Einheit: Licht-Konzept erstellen
      und Licht-Bänder wieder herstellen

40. Förderung Nachbarschafts-Haus 
     „Scholle 34“ 
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Bitte senden Sie den Frage-Bogen in einem Brief-Umschlag an:

Landes-Hauptstadt Potsdam
Projekt-Team Bürgerhaushalt
Friedrich-Ebert-Straße 79-81
14469 Potsdam

Oder schicken Sie ein Fax:
FAX: 0331-289-841120

Bitte schreiben Sie hier Ihre Adresse auf:

Absender:

Vorname:

Nachname:

Straße:

Hausnummer:

Postleitzahl:

Stadt:

Bitte beantworten Sie auch diese Fragen:

Haben Sie in den letzten Jahren 
beim Bürger-Haushalt mit gemacht?			   ja		  nein

Möchten Sie weitere Post zum				  
Bürger-Haushalt erhalten?					     ja		  nein
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